

Kinder-Jugendfreizeiten in Willingen und am Ijsselmeer

WÜLFRATh (RP) Erstmals bietet die ev.-ref. Kirchengemeinde in den Herbstferien eine Kinderfreizeit in Kooperation mit der Gemeinde Gruitzen an. Vom 3. bis 11. Oktober sind alle Kinder zwischen 8 und 12 Jahren eingeladen, acht Tag in Willingen im Sauerland zu verbringen. Das große Gruppenhaus und die Umgebung laden zu Geländespielen und sportlichen Aktivitäten ein. Dank eines großen Betreuerteams können die Kinder zwischen vielen verschiedenen Aktionen wählen. Der Preis für das komplette Programm, Unterbringung, Verpflegung und Fahrt beträgt 210 Euro. Für alle Kurzentschlossenen zwischen 11 und 15 Jahren sind noch Restplätze für die Jugendfreizeit frei.

Im Sommer startet die ev.-ref. Jugend, wie auch schon im vergangenen Jahr, in die Niederlande. Vom 19. Juli bis 2. August geht es in die Nähe des Ijsselmeeres. Das geräumige Gruppenhaus mit Wohlfühlatmosphäre lädt sowohl zum chillen, kreativen gestalten und zu Gesellschaftsspielen, als auch zu Discoabenden und meditativen Momenten ein. Der Außenbereich mit großer Fußballwiese und Volleyballfeld kann nicht nur von Sportbegeisterten genutzt werden, sondern Liegewiesen und Tische laden auch out-

door zum Entspannen ein. Die Unterbringung im Selbstversorgerhaus erfolgt in 6- und 8 Bett-Zimmern. Zu jedem Zimmer gehört eine eigene Dusche. Das Betreuerteam bietet Aktionen sowohl im sportlichen als auch kreativen Bereich an. Der nahe gelegene Sandstrand des Ijsselmeeres wird mehrmals besucht, Zeit zum Souvenirs-Shoppen und für Lagerfeuerabende bleibt aber auch. Die Kosten für die Fahrt betragen inklusive Unterkunft, Verpflegung und Fahrt 410 Euro pro Person.

Anmeldungen bei Jugendleiterin Yvonne Schuster (E-Mail: evangelische-jugend-wuelfrath@gmx.de) wie auch im Gemeindeamt Am Pütt 7.



Jugendleiterin Yvonne Schuster organisiert die Freizeiten. RP-FOTO/ARCHIV: DJ-